
Newsletter CORE - Nouveautés pour la recherche - décembre 2024

À partir de Équipe CORE <informatique@centralesupelec.fr>

Date Ven 13/12/2024 15:09

À Margot Roussat <margot.roussat@centralesupelec.fr>

Newsletter CORE

Nouveautés pour la recherche

English version below

Deux nouvelles salles équipées pour les soutenances

Depuis novembre 2024, deux nouvelles salles équipées pour des soutenances de thèses sont disponibles sur le campus Paris-Saclay : les salles **sc.071** (bâtiment Bouygues, 50 places) et **Amphi V** (bâtiment Eiffel, 80 places).

Ces deux salles s'ajoutent à l'**amphi Peugeot** (sc. 046, bâtiment Bouygues, 120 places), déjà équipée pour les soutenances de thèse depuis 2021. Elles sont équipées du même système audiovisuel, pensé pour permettre la tenue de soutenances en mode hybride.



[En savoir plus](#)

Information sur la double-authentification

A la suite de la cyberattaque des systèmes de Paris-Saclay, CentraleSupélec a mis en oeuvre des mesures pour prévenir tout impact similaire sur nos infrastructures.



Parmi ces mesures, la mise en place de la **double authentification pour l'ensemble des comptes informatiques de CentraleSupélec** est l'une des actions les plus importantes en terme de sécurité et doit être finalisée au plus tôt.

Si vous n'avez pas encore activé la double authentification sur votre compte, **nous vous invitons à le faire dès que possible en suivant la procédure ci-dessous.**

Pour les personnes n'ayant pas encore activé la double authentification, celle-ci sera automatiquement mise en place sur leur compte dans les prochaines semaines. Nous vous recommandons d'anticiper cette activation en suivant la procédure dès maintenant, afin d'assurer une transition fluide et éviter tout problème de connexion imprévu.

[Accéder à la procédure](#)

Un déplacement hors de l'espace Schengen ? Demandez un certificat GlobalProtect

Si vous voyagez hors de l'espace Schengen, vous devez obligatoirement **faire une demande de certificat GlobalProtect**. Ce certificat est nécessaire pour accéder aux ressources numériques de CentraleSupélec depuis l'étranger tout en garantissant une connexion sécurisée.



Pour l'obtenir, envoyez un email à informatique@centralesupelec.fr en précisant votre destination et vos dates de voyage.

Merci de faire cette démarche au plus tard une semaine avant votre départ pour éviter toute interruption dans vos accès.



Procédure de bascule d'un compte @student-cs.fr à un compte @centralesupelec.fr

Lorsqu'un ancien élève est recruté au sein d'un laboratoire ou d'un service, il doit conserver son adresse mail @student-cs.fr jusqu'à l'obtention de son diplôme.

Une fois le diplôme obtenu, la demande de transition vers un compte @centralesupelec.fr doit être faite par le ou la gestionnaire du laboratoire, **uniquement via la gestion de l'équipe dans MyAdmin.**

Cette transition nécessite l'intervention de plusieurs acteurs. Pour des raisons de sécurité, il est impératif de respecter cette procédure et de **ne pas utiliser l'outil Teachers** pour faire la demande d'un compte @centralesupelec.fr dans ces cas spécifiques.

Accès aux tarifs étudiants du CROUS pour vos stagiaires

Vos stagiaires peuvent appairer leur compte étudiant de leur établissement à leur carte Izly pour bénéficier des tarifs étudiants au CROUS. Informez-les pour faciliter leurs démarches.



Two new rooms equipped for thesis defenses

Since November 2024, two new rooms equipped for thesis defenses are available on the Paris-Saclay campus: **room sc.071** (Bouygues building, 50 seats) and **Amphi V** (Eiffel building, 80 seats).

These two rooms complement the **Amphi Peugeot** (sc.046, Bouygues building, 120 seats), which has been equipped for thesis defenses since 2021. They feature the same audiovisual system, designed to facilitate hybrid-mode defenses.



[Learn more](#)

Information on Two-Factor Authentication

Following the cyberattack on the Paris-Saclay systems, CentraleSupélec has implemented measures to prevent any similar impact on our infrastructure.



Among these measures, the **implementation of two-factor authentication for all CentraleSupélec accounts** is one of the most important security actions and must be completed as soon as possible.

If you have not yet activated two-factor authentication on your account, **we encourage you to do so as soon as possible by following the procedure below.**

For those who have not yet activated two-factor authentication, it will be automatically set up on their accounts in the coming weeks (past the holidays). We recommend you to anticipate this activation by following the procedure now to ensure a smooth transition and avoid any unexpected connection issues.

[Access the procedure](#)

Travelling outside the Schengen Area? Request a GlobalProtect certificate

If you are traveling outside the Schengen Area, you must request a GlobalProtect certificate. This certificate is required to securely access CentraleSupélec's digital resources from abroad.

To obtain it, send an email to informatique@centralesupelec.fr specifying your destination and travel dates.

Please complete this process at least one week before your departure to avoid any interruption in your access.





Procedure for switching from a @student-cs.fr account to a @centralesupelec.fr account

When a former student is recruited into a laboratory or service, they must keep their @student-cs.fr email address until they graduate.

Once the diploma is obtained, the request to transition to an @centralesupelec.fr account must be made **by the laboratory manager exclusively through the team management section in MyAdmin.**

This transition involves multiple stakeholders. For security reasons, it is essential to follow this procedure and **not using the Teachers tool** to request a @centralesupelec.fr account in these specific cases.

Access to CROUS student rates for your interns

Your interns can link their student account from their institution to their Izly card to benefit from student rates at CROUS. Please inform them to make their process easier.



Cordialement, l'équipe DISI

Pour toute question ou suggestion, contactez : informatique@centralesupelec.fr
